
Herr Quast bedankte sich für die Beantwortung der Fragen. Inhaltlich wollte er darauf 
nicht eingehen; er sah die gestellten Fragen als durchaus umfassend beantwortet. 
 
Für die Zukunft äußerte er den Wunsch seiner Fraktion, wenn ein städtisches Gebäude 
gänzlich nicht nutzbar ist, wie z.B. kürzlich der Wasserschaden beim Schwimmbad in 
Menden, dass dies, sofern der Verwaltung bekannt, auch entsprechend im GuB-
Ausschuss mitgeteilt wird. Hierbei geht es nicht um jeden kleinen Wasserschaden, aber 
bei Ausfall einer Funktionalität. In diesem Fall hat der FB 9 mustergültig reagiert und es 
wurde von Herrn Weiser alles detailliert dargelegt. 
Solch eine Information wäre in Bezug auf die Flüchtlingsunterkunft „Schützenweg“ , wo 
zwei Häuser nicht nutzbar sind, hilfreich gewesen. Es ist schwierig bei Komplettausfällen 
von Gebäuden über einige Tage oder längere Zeit, Fragen von Dritten zur Sachlage zu 
beantworten, wenn man darüber nichts weiß. Deshalb wäre es ein Wunsch bzw. eine 
Anregung über Fälle dieser Art rechtzeitig zu informieren. 
 
 
 


